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【当初の目的に対しての結果】 

2022年度は受験生が 7名と例年より多く支援も一層必要になった。 教室授業だと学校や部活後の授業になるため疲れ気味の生徒

もいることもあり合宿では通常授業でできないたくさんの体験を通して深い学びをしてもらいたいと企画し、毎年夏、冬休みに入っ

てすぐに合宿を行っています。受験生にとって大事な夏休みを迎える際にそれぞれの受験生の課題を夏休み入ってすぐに明確にし対

策することができた。冬合宿も冬休みに向けて休み期間中の一日の勉強スケジュールを組み、実際にとりくみイメージしてもらうこ

とも目的にしており、その効果を出すことができました。また受験生以外の生徒も受験生が真剣に受験に向かっている姿をみること

で勉強や学ぶことの意義を感じてもらうことができました。 

【組合員へのメッセージ】 

生徒たちが苦手な勉強に向き合い、ひたむきに問題を解いていく姿があるのは「応援してくれる人の存在」を日々感じているから

だと思います。私が稼いで一括ですみれ塾に寄付し運営していくことより（現実的には不可能ですが）沢山の人の応援を感じて、受

験に向き合うことの大切さを感じています。合宿やクリスマス会開催時の食材等に使わせていただいています。現在、日野市には無

料塾は当団体しかなく生徒の数も増えていることや食材の価格高騰もあり食材費の予算が今まで以上にかかるようになり東都生協

様の新鮮なお野菜や子供たちの体のことを考えた食品などは大変ありがたくいつも美味しく食べています。受験シーズンの冬合宿は

食事以外は勉強というスケジュールのため一番笑顔がみれるのは食事タイムです。人が苦手なことに立ち向かえる力になるのは人の

応援と美味しい食事だとつくづく感じます。いつもありがとうございます。 

【感想・意見・要望など】 

食材の価格が高騰して食材費が例年以上にかかるようになってしまったが、子供たちが健やかに生きていくことに食事提供は欠か

せないものなので、なんとか乗り切っていきたい。特にイベント時のお菓子屋ケーキ類など驚くほど高くなって団体運営を圧迫して

いることは事実なので、東都生協さんの支援が本当にありがたい。マスク生活が長き、心の面でも心配な子供が増えてきたのでどう

理解し地域で支えていけるか団体としても考えて行動していきたい。 
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